

*Kreiskrankenhaus Oberkirch: Moderne Klinik fertig*

Mit der Fertigstellung der Sanierungsarbeiten im Nebengebäude wurden die regen Bautätigkeiten im Kreiskrankenhaus Oberkirch abgeschlossen. Der Raumschaft Oberkirch steht nun ein modernes Haus der Grundversorgung zur Verfügung, bei dem in den nächsten Jahren mit keinem Investitionsbedarf zu rechnen ist.

*Kreiskrankenhaus Offenburg: Umweltbewußt und vorbildlich*

Am 25. April 1994 wurde das Kreiskrankenhaus Offenburg – stellvertretend für alle Kreiskrankenhäuser – beim bundesweiten Wettbewerb „Umweltbewußtes Krankenhaus“ durch Umweltminister Harald B. Schäfer mit einem zweiten Platz ausgezeichnet. Diese Auszeichnung beweist, daß die Bemühungen zur Abfallvermeidung, zur Abfallreduzierung und zu ökologisch sinnvollem Verhalten der Kreiskrankenhäuser bundesweit anerkannt werden. In den künftigen Jahren gilt es, die Bestrebungen weiter zu fördern.



*Kreiskrankenhaus Offenburg*